

Service Présence-Solidarités Région Morges-Aubonne

Bureau régional EERV, Chemin Chenaillettaz 3, 1110 Morges

BIPS - No 1

Bulletin d'Information Présence-Solidarité Région Morges-Aubonne



Les « bips » sont courants dans notre quotidien. Nous entendons ces petits sons en enclenchant notre ordinateur mais aussi à travers un répondeur téléphonique qui nous invite à laisser un message après le « bip ».

Le présent « bips » (B comme bulletin, I comme Information, P comme Présence et S comme Solidarité) n'a pas la sonorité de ces sons artificiels. Il a toutefois pour but de vous transmettre quelques échos de la vie de notre Service!

Vous y prenez part, par l'intérêt que vous manifestez à nos actions, par vos engagements, vos prières et vos aides. Vos dons nous parviennent directement mais aussi parfois par le biais des paroisses, des associations et autres organisations de la Région.

Nous avons à cœur de rester en lien avec vous et de vous exprimer aussi notre reconnaissance. Vos soutiens permettent d'aider des personnes confrontées à de graves difficultés. Au nom de ces hommes, femmes et enfants, nous vous exprimons nos chaleureux remerciements.

Si vous le souhaitez, vous pouvez aussi vous inscrire pour recevoir automatiquement nos prochains « bips ». N'hésitez pas à nous faire signe en nous écrivant à l'adresse postale qui figure ci-dessus ou par mail : anita.baumann@eerv.ch ou téléphone :

079 192 46 42

Nous vous adressons nos cordiaux messages

Au nom du Conseil du Service Ecoute-Présence-Solidarités de la Région Morges-Aubonne : Laurence Kummer, Présidente ; Marinette Patthey, membre et Anita Baumann, Diacre.

Dans ce 1^{er} numéro de « BIPS », vous trouvez des échos sur

LA SOLIDARITE EN LIEN AVEC LA MIGRATION

Collecte de matériel et d'habits pour l'Ukraine

Afin de soutenir les personnes blessées et démunies en Ukraine, des personnes de ce pays actuellement réfugiées dans notre Région ont créé un réseau d'entraide. En contact avec ce réseau, nous remettons régulièrement les dons que nous recevons et qui sont ensuite acheminés jusqu'en Ukraine.

Ci-dessous, voici quelques photos de cette action, de la collecte en Suisse jusqu'à la livraison en Ukraine :























Ce document est une vidéo où des enfants d'Ukraine disent merci pour les dons reçus



Durant cet hiver, de nombreux chauffages mobiles ont été fabriqués et livrés en Ukraine, à partir de bougies fondues et de boîtes de conserve.



Certaines personnes de ce réseau d'entraide sont médecins. Elles sont en lien avec leurs collègues en Ukraine qui leur font part de leurs besoins. La demande pour tout matériel médical reste d'actualité.

Nous poursuivons l'action. Ci-dessous, voici la liste des objets particulièrement utiles actuellement :

- Vêtements (grand besoin de vêtements hommes)
- Couvertures
- Sacs de couchage
- Matelas minces en caoutchouc
- Aliments en conserve avec des dates de péremption longues, minimum 6 mois
- Chaussettes, chaussures fermées (pas de sandales)
- Lampes de poche
- Matériel médical

Depuis un an, de nombreuses initiatives privées, communales, paroissiales, associatives en faveur de l'Ukraine ont vu le jour dans notre Région. En lien avec ces différentes actions, notre Service s'engage et continue d'être à l'écoute des besoins des personnes réfugiées d'Ukraine et des familles qui accueillent. Des rencontres hebdomadaires permettent de tisser des liens, de cheminer ensemble, de donner l'occasion aux personnes réfugiées d'apprendre le français.

Toutes ces actions sont confiées dans la prière par le groupe qui s'est constitué depuis plusieurs mois déjà.

Notre Service s'engage aussi pour les personnes réfugiées de tous pays, pour les gens d'ici et d'ailleurs, notamment dans le cadre de :



LA PERMANENCE SOCIALE ET L'AUMÔNERIE DE RUE :

Par ce service, nous accompagnons des personnes qui, dans la Région, doivent faire face à des situations précaires : budget très serré parfois mis à mal par des imprévus ; maladie, chômage, perte de domicile, etc.

Lors de nos rencontres, nous aidons les personnes à chercher les pistes qui peuvent mener vers des solutions. Nous remettons aussi des **aides d'urgence**. C'est dans ce cadre que nous offrons les bons Cumulus que vous nous faites parvenir. Vos autres soutiens financiers permettent également d'acheter, pour ces personnes, divers bons permettant de faire des courses.

Nous sommes reconnaissants de recevoir, en plus, des tricots, des habits, des chaussures de la part de différentes personnes et institutions. Des hôtes de Résidences offrent aussi les confitures, biscuits, lessives, créations et autres dons qu'ils fabriquent à l'attention des personnes de la permanence.

Nous veillons au respect de la confidentialité.

L'accueil et l'accompagnement des personnes qui luttent contre la précarité sont aussi des occasions, pour ceux et celles qui le souhaitent, d'exprimer ce qui les habite, ce qui les aide ou non à vivre, à lutter contre les adversités, à se relever. Ce qui touche également aux questions liées aux motivations, aux valeurs, au sens de la vie, à l'identité ou à la transcendance.

Toute personne confrontée à des situations difficiles, quels que soient son âge, sa situation, son origine ou ses convictions, peut prendre contact avec notre service par téléphone ou SMS: **079 192 46 42.**

Nous travaillons en synergie avec les différents partenaires sociaux.



RENCONTRES CHOUETTES

Au mois de mars, nous avons fêté les **9 ans** d'existence de ce groupe qui se réunit le mercredi, entre 14h et 16h, à la chapelle des Charpentiers à Morges.

Comme la chouette, capable de s'orienter dans la nuit, nous cherchons, durant ces rencontres, à repérer, dans une ambiance amicale, ce qui peut aussi nous aider à avancer dans la vie, même lorsque nous traversons des obscurités. Pour cela, nous discutons à partir de textes, poèmes, questions, anecdotes que les gens partagent lors de ces moments d'échange.

Nous prenons aussi le temps d'une pause et offrons thé, café, biscuits. Nous avons le plaisir d'accueillir des personnes de tous horizons et de tous âges. Certaines passent, s'arrêtent un moment, d'autres viennent régulièrement. L'entrée est **libre et sans engagement**.



GROUPE DEUIL

L'été dernier, le premier groupe qui s'était constitué en 2021, a terminé le parcours. Un deuxième, à nouveau constitué de personnes de toute la région, s'est mis en route et est en train de cheminer à travers les différentes étapes du deuil.

Ces rencontres, qui ont lieu une fois par mois à la maison de paroisse de Beausobre à Morges, sont organisées selon le concept mis au point par le spécialiste du deuil, **Jean Monbourquette.** Cette approche offre l'occasion d'aborder la dimension spirituelle mais de manière non-confessionnelle.

Les partages au sein du groupe permettent d'exprimer ce que l'on ressent et d'entendre ce que vivent les personnes qui sont, elles aussi, confrontées à ce temps difficile. Il ne s'agit toutefois pas d'ajouter la souffrance des autres à la sienne mais de regarder ensemble en avant et de s'enrichir des expériences et des réflexions partagées.

Le but n'est pas d'oublier la personne disparue mais de vivre avec elle une relation transformée.

Il existe encore d'autres groupes au sein de notre Service. Les prochains numéros de BIPS vous en donneront aussi des échos.

Pour terminer ce 1^{er} numéro, nous partageons avec vous ces

VŒUX DE LUMIERE

Amies, amis! Je vous souhaite la lumière qui vient de la tendresse donnée et reçue: elle fait reculer les frontières de toutes les nuits!

Je vous souhaite la lumière qui vient de la Présence du Christ.

Si vous avancez avec Lui, recevant le pain et sa parole, quelle nuit pourrait s'emparer de vous ?

Je vous souhaite la lumière qui vient de la joie lorsque le partage est accompli. Si des frères et des sœurs sont relevés dans leur humanité, la nuit perd son pouvoir sur la terre!

Je vous souhaite la lumière qui vient du dialogue renoué

Car lorsque les séparés se parlent

Le jour commence à danser sur la nuit!

(Charles Singer)

Seigneur, permets-moi chaque jour de demeurer en Toi. Fidèle à ta Parole, pour nourrir ma foi, présent à ton amour, pour garder mon espérance. Attentif à ta lumière pour guider mes choix. Sois béní pour ta fidèle présence dans ma vie, les dons que Tu m'as faits et que Tu renouvelles chaque jour pour conduire mes pas. Apprends-moi, jour après jour, à demeurer en Toi, pour rayonner ton amour et ta lumière autour de moi.

Prière écrite par Elisabeth Marshall

Merci de vos prières, soutiens et engagements ! Service EERV Présence-Solidarités Région Morges-Aubonne Printemps 2023

Compte / Payable à Section paiement Récépissé CH46 0900 0000 1750 6734 3 Compte / Payable à CH46 0900 0000 1750 6734 3 Chemin des Cèdres 7 FFRV 1004 Lausanne Chemin des Cèdres 7 1004 Lausanne Informations supplémentaires Payable par (nom/adresse) Don pour l'action Présence et Solidarité R2 Morges-Aubonne, - Anita Baumann Payable par (nom/adresse) Monnaie Montant Monnaie Montant CHF [Point de dépôt